

経営  
方針

## 生徒一人一人の能力や個性を伸ばす教育を推進します

～ 全ては子供たちの笑顔のために ～

4月から1ヶ月が経過し、三尻中学校のよさを再確認しました。それは、学校行事などの場面で、生徒が主体的に活動しているということです。対面式、部活動説明会、修学旅行説明会（生徒対象）など、それぞれのリーダーが、しっかりとリーダーシップを発揮している様子は大変素晴らしいと感じました。

先日、第1回生徒評議会に参加する機会がありました。生徒評議会は生徒会本部役員と生徒会専門委員長による23名で構成され、三尻中学校をよりよい学校にするために議論を交わす場となっています。この日は、初回でしたので、担当の先生からの説明が中心でした。会計担当の先生からは、「各委員会の予算は、各委員会で話し合ってください」という趣旨の説明がありました。均等に予算配分するのではなく、行いたい活動に見合う予算を配分するという事です。会計担当の先生はさらにこのように付け加えました。「みなさんならできると信じて、今年度からこのような方式にしました。」

生徒評議会を通して、生徒の力を信じることの大切さを改めて実感することができました。今年度、三尻中学校は、生徒が主体となった活動をこれまで以上に大切にしていきます。以下には、前期学級委員任命式での講話の一部を掲載します。（全文は本校のHPに掲載しました。どうぞご覧ください。）

（前略）学級などの集団にはリーダーが不可欠ですが、ただリーダーがいればそれでよい、というわけではないのです。皆で、リーダーを決めたのならば、周りの生徒は、そのリーダーを支えるフォロワーになる必要があるのです。ツイッターなどのSNSでは、フォロワーという言葉が浸透していますので、耳にした人もいるでしょう。フォロワーには、フォロワーシップが必要です。フォロワーシップとは「集団の目的を達成するため、リーダーを積極的に支援すること」ができる力と考えることができます。フォロワーがいて、初めてリーダーが生かされるのです。リーダーとフォロワーがそれぞれの役割を果たすことで、相乗効果が発揮され、本当の意味のチームワークが生まれます。

私は、中学校生活を通して、全員にリーダーの経験をして欲しいと思っています。20日の生徒朝会では、田邨生徒会長から、生徒会専門委員会の各委員長に任命書が手渡されます。学級委員、専門委員会だけでなく、学校行事・部活動・班活動・清掃活動など様々な場面で、時にリーダーとなり、時にフォロワーとなる、そして、集団として成長する、三尻中学校がそういう学校であり続けることを期待しています。皆さん一人一人が、よきリーダー、よきフォロワーになってください。

5月には、体育祭が行われます。6月は修学旅行や学校総合体育大会などが予定されています。三尻中生には、それぞれの立場・役割で頑張ってもらいたいです。生徒の皆さんの力を信じ、応援していきます。

## 【4月11日 対面式】

11日午後、新入生と2・3年生の初顔合わせ「**対面式**」が行われました。密を回避するため、生徒会本部役員や委員長たちとの対面となりましたが、お花をプレゼントされた新入生は緊張した面持ちで、**三尻中生徒の一員となった喜び**をかみしめていました。

学校行事や専門委員会などを詳しく知る良い機会となりました。

(右上写真)

## 出会いと別れ



## 【4月15日 離任式】

転退職された先生方の**最後の授業**「**離任式**」が行われました。「人間万事塞翁が馬」「何事も徹底することが大切」「間違いを恐れずにチャレンジを！」たくさんのお言葉をいただきました。

**感謝**の気持ちを込めて、更に素晴らしい三尻中を皆で築くことをお約束しました。

(左写真)

### 【4月12日～ 部活動見学開始】

12日、部活動説明会が行われ、色とりどりのユニフォームをまとった3年生から部活動についての説明を受けました。その後、部活動見学を開始、部活動体験を経て、5月10日に本入部を迎えます。新入生は、上級生の親身の指導に緊張しながらも、部活動に期待と夢を膨らませている様子でした。3年間で、勝ち負けを超えた大切なものをたくさん学び、大きく成長してほしいです。



### 【4月28日 学校運営協議会 ～地域の皆様と共に～】

第1回学校運営を開催しました。5名の学校運営評議会委員の皆様には、修学旅行説明会や2年学級懇談会を御覧いただくとともに、「学校経営方針」に御意見をいただきました。地域の代表である委員の皆様と今後の三尻中が進む方向性や取組を共有することで地域と学校が同一歩調で進んで行けるものと考えております。1年間、どうぞよろしくお願いたします。



学校運営協議会の様子

体育祭結団式で指揮をとる3年生



### 【4月28日 体育祭結団式】

5月21日(土)に開催される体育祭に向け、結団式が行われました。本校は、3つの学年を縦割りにして団(チーム)を組み、絆を深め合い戦います。

本年度も感染症対策のため、半日開催・保護者の来場1名までとします。御協力の程、お願いたします。

### 【お知らせ】

#### (本校HP完全リニューアル!!)

お陰様で、4月からのアクセス数が、5月1日現在で、25,000回再生を超えました。御覧いただき、ありがとうございます!本校の生徒の活躍やホットな情報を発信してまいりますので御期待ください!!

#### (マスクのお礼)

三溪産業様よりマスクを御寄付いただき、生徒一人につき30枚配付しました。感染症対策に有効活用させていただきます。ありがとうございました。

#### (資源回収は、今年も3校合同・業者回収です!!)

今年度の資源回収は、「毎月第4月曜日」に実施いたします。御協力をお願いします。なお、地域の企業の御協力もいただいております。

## 5月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	開校記念日(日直を置かない日)
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	市教研主任会 午前中授業(給食なし)
7	土	
8	日	
9	月	第2回生徒評議会 1年仮入部
10	火	県学力・学習状況調査(全学年) 部活動本入部
11	水	全校朝会
12	木	
13	金	第1回PTA理事会
14	土	
15	日	
16	月	1年3組尿検査
17	火	
18	水	くまなびスクール開校式
19	木	体育祭予行①～④
20	金	
21	土	体育祭(半日)※保護者入場(1名) 部活懇談会(14:00～) 1年学級懇談会(15:00～)
22	日	
23	月	振替休日 資源回収②
24	火	眼科検診 フリー参観(～27日)
25	水	通信陸上市予選会
26	木	内科検診(3年・特・1-123)
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	くまなび(金曜日課)
31	火	前期中間テスト

### 【6月の主な予定】

- 1.2日 尿検査2次
- 3日 金曜日課 修学旅行事前指導
- 4日～3年修学旅行(～6日)
- 4日 1.2年授業日
- 7日 振替休業日
- 8日 火曜日課 くまなび  
内科検診(2年全・1年4・5組)
- 9日 生徒総会⑤⑥
- 10日 通信陸上県大会(～11日)
- 16日 歯科検診(特・1年・2年34組)
- 23日 学総市予選会中心日(～25日)
- 28日 学総市予選会(陸上・水泳)

マツモトキヨシかごはら南店様、ファミリーマート熊谷拾六間店様、籠原病院様、ローソン熊谷籠原店様、セブンイレブン熊谷新堀店様、ありがとうございます。